



# 校訓 強正美



学校経営の基本方針：「みんなが楽しい学校」の創造  
子どもたちの行動目標  
「あいさつ・へんじ・くつならべ」  
※地域ぐるみで取り組む目標「交通安全」



## 【7月20日(土)～9月1日(日)まで長い休みになります】

- 4月の進級、入学から今日まで、大きな事故や怪我はありませんでした。各家庭や地域の皆様によるご理解とご協力によるものです。本当にありがとうございました。僅か数ヶ月ですが子どもたちの成長は早く、その頃の写真は今より幼い表情をしています。外見もそうですが、内面の成長もふりかえりによって「実感」できるよう働きかけます。
- 今週末より実質的な夏休みに入ります。健康・安全で有意義に過ごせるように事前の指導を行います。今年度は「夏休みの友」にじっくりと向き合えるように、量的な部分で配慮しています。主体的、計画的な学習によって質的に充実するよう事前指導を行います。
- 8月11日(日)～16日(金)は**学校閉庁日**とし、週休日と同じように職員不在となります。



## 【ブックトーク】

- 図書ボランティアの皆様の協力でブックトークが開催されました。各読書感想文・読書感想画の課題図書の魅力をわかりやすく紹介いただきました。子どもたちの「読んでみたい!」という気持ちを高めるために内容や会の進め方など工夫いただきました。特に夏休みはゆとりのある時間を活用し、良書に数多く接して欲しいものです。

## 【夏休みを過ごす力】

- まとまった時間を健康・安全に気をつけ有意義に過ごすためには夏休みを過ごす力が必要です。子どもたちの裁量で使える時間をどう活用するのか個々の「力」が試されます。時間はほんやり過ごすとあっという間に過ぎる事、生活のリズムは崩れやすい事、課題をため込むと後から大変な事など失敗を繰り返し、後悔しながら学んでいくものです。

## 【メディアコントロール力】

- これからの子どもたちはさらにメディアとのかかわりが多くなり、上手にコントロールする力が必要です。その力と知識が未熟な小学生の段階では**保護者による管理や指導が不可欠**です。まず、スマホやゲーム機等を**与える前に必要性和リスク**を十分にご確認ください。既に与えている場合は管理の徹底をお願いします。本校でもスマホやゲーム機等の活用にかかわるトラブルが散見されます。長時間使用による**学習や生活への悪影響**だけでなく、メールやオンラインゲームにより**友人間とのトラブル**に発展しています。スマホやゲーム機はいとも簡単に(移動中の後部座席でも食後のダイニングでもネット環境が整っていれば)様々な危険や悪意のある人たちともつながる事ができます。特に夏休みは保護者の目が届かない時間が増えます。どのように活用しているのか常に目と心を配り、不適切であれば活用方法について十分に指導してください。※オンラインゲーム及び携帯電話にかかわる弊害やトラブルに関連する記事を検索して読まれた方も多いためです。

※以下に**代表的な危険**を紹介しますのでお子様の状況についてご確認ください。

- スマホやゲームから手がはなせなくて**依存症**になっていないか?
- メール等やチャットによって**友だちとトラブル**になっていないか?
- 自分の個人情報や顔写真、動画などを**公開(投稿)**していないか?
- 自由に交流できるサイトで見知らぬ人と**やりとり**をしていないか?
- 悪質なサイトで**課金トラブル**や保護者の許可なく**多額の課金**をしていないか?
- 年齢を偽って、**制限のあるサイトやゲーム**を活用していないか?
- スマホやゲームをするために、**嘘をついたりごまかしたり**していないか?

## 【前期前半をふりかえって】

- 19日(金)の全校朝会ではみんなのために頑張る力が育ったことを「あいさつ・へんじ・くつならべ」の状況から振り返り、その成長を全児童で「実感」したいと考えています。

